

DARWIN & VERNE

NOTA DE PRENSA

Paradores presenta una oda al invierno en su última campaña gráfica

Madrid, 10 de enero de 2024 .– Paradores, la cadena de alojamientos turísticos líder en España, conocida por su compromiso con la cultura, la historia y la gastronomía local, ha lanzado la última entrega de su aclamada campaña gráfica estacional, "Inolvidables". Este invierno, la serie que captura la esencia de cada estación a través de rostros femeninos se completa con una ilustración evocadora que promete convertir cada estancia en Paradores en un recuerdo perdurable en el tiempo.

La campaña "Inolvidables" desarrollada por la consultora creativa **Darwin & Verne**, celebra las experiencias únicas que los huéspedes pueden disfrutar en cada uno de los paradores de la red, desde la gastronomía exquisita, el arte y la cultura, hasta la arquitectura histórica y la belleza natural de la fauna y la flora. Cada experiencia está diseñada para tocar las emociones y grabarse en la memoria, haciendo honor a su nombre.

La pieza central de la campaña de invierno es una ilustración sobre lienzo realizada por el renombrado artista **David de las Heras**. Su trabajo captura la belleza serena del invierno en una mujer cuyo semblante refleja la paz y la quietud de la temporada. La imagen entrelaza hábilmente la figura humana con elementos icónicos del invierno en Paradores: la arquitectura monumental se funde con su velo, mientras que la vida silvestre y los paisajes nevados se entrelazan con la textura de su ropa, sugiriendo cómo la experiencia Paradores se integra en el ser de cada visitante.

Con un enfoque que equilibra la tradición y la modernidad, la campaña invita a los viajeros a despertar sus sentidos y a vivir un invierno inolvidable. Este invierno, Paradores no solo promete un refugio contra el frío, sino una puerta a experiencias que calientan el alma y permanecen en el corazón mucho después de la estancia.

La campaña "Inolvidables" comenzó con la primavera y ha seguido el ciclo de las estaciones, cada una reflejando el carácter único de su respectivo tiempo y ofreciendo a los huéspedes una nueva perspectiva sobre la belleza y las ofertas de Paradores. Con esta última entrega, Paradores reafirma su posición como custodio de experiencias auténticas y memorables.

Accede a la campaña gráfica en [este enlace](#).

Sobre Paradores

Paradores es una cadena hotelera que ofrece alojamiento en lugares emblemáticos de España, combinando la riqueza histórica y cultural con experiencias culinarias de primera clase. Cada parador

es una puerta a la historia de España, con hoteles situados en castillos antiguos, palacios, conventos y otros edificios de importancia cultural y patrimonial.

Sobre Darwin & Verne

Darwin & Verne es una consultora creativa de marca y una de las agencias independientes más destacadas de España. Actualmente es la quinta agencia independiente por volumen de inversión gestionada (según Infoadex 2020), y la una de las agencias de España con los clientes más satisfechos. Según el estudio AgencyScope 2022-23 Darwin & Verne ocupa el primer puesto del ranking de agencias en España en nueve atributos (Buena metodología de trabajo, Agencia en alza, Buena ejecución de la producción/craft, Directivos involucrados en la cuenta, Buen equipo de profesionales, Especialistas/técnicos digitales, Eficacia resolviendo problemas, Cumplimiento de plazos y Buen servicio de cuentas), según la valoración de sus clientes.

Darwin & Verne es la agencia española de la red internacional de agencias independientes ICOM, con presencia en más de 60 mercados en todo el mundo.

FICHA TÉCNICA

Anunciante: Paradores

Agencia: Darwin & Verne

Contacto del cliente: Fernando García García y José Miguel Moreno

Presidente Creativo: Carlos Sanz de Andino

Dirección Creativa: Alicia Vilches y Pablo Mendoza

Director General: Ignacio Huidobro

Responsable de Marca: Carolina Cerro

Ejecutiva de Marca: Laura Berenguer

Ilustrador: David de las Heras

Para más información:

Rocío Hernández

prensa@darwinverne.com

Móvil: +34 639 51 84 74

Web: www.darwinverne.com

Twitter: <https://twitter.com/DarwinVerne>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/darwin-verne/>

Instagram: https://www.instagram.com/darwin_y_verne/